REFLEXION PARA EL VISITANTE

SI ERES NIÑO AQUI NO ENTRES
PUES NO LO COMPRENDERAS
PORQUE HAY AQUI TANTOS MUERTOS
SIN SER UN SANTO LUGAR

MAS SI TU NIÑEZ PASO PIENSAS Y NO LO HACES MAL CUANDO LEAS ESTAS LINEAS INFORMADO QUEDARAS

Y SI EL PULSO SE TE ALTERA Y DAS UN PASO HACIA ATRAS OTRA VEZ VUELVE ADELANTE QUE ESTOS MUERTOS SON DE PAZ

Y SI TU YA NO ERES NIÑO NI UN VIEJO DE MUCHA EDAD COMPRENDERAS LO QUE LEAS AUNQUE TE SIENTE FATAL

AQUI LOS MUERTOS QUE ESTAN DEBAJO DE ESTOS MATOJOS LOS MATARON POR IDEAS LES APODABAN LOS ROJOS

ERAN GENTES DE PRINCIPIOS AMANTES DE SU TRABAJO POR TENER CIERTAS IDEAS LOS METIERON AHI ABAJO

SI TU AMOR POR LOS HUMANOS TE IMPORTA EN CUALQUIER LUGAR EL TEMA DE IDEOLOGIAS NO TE DEBE DE IRRITAR

Y SI POR UN CASUAL FUERAS DE LOS QUE GUSTA PENSAR SI ELLOS NUNCA HICIERON DAÑO ¿POR QUE HABIANLOS DE MATAR? NO DESEABAN LA GUERRA QUERIAN MUCHO LA PAZ RESPETABAN LAS IDEAS Y AMABAN LA LIBERTAD

YA VES VISITANTE EXTRAÑO LO QUE HAS VENIDO A MIRAR Y PISANDO ESTAS LOS HUESOS DE GENTES DE ALTO IDEAL

CUENTALO NO TE DE PENA REPARO QUE NO TE DE Y SI TE ATURDEN LAS DUDAS VUELVE A LEERLO OTRA VEZ

PERO SI TU NO MEDITAS
Y ESTO ACEPTAS SIN RUBOR
TUS IDEAS SON CONFUSAS
ALEJATE POR FAVOR

DEJA QUE REPOSEN TODOS QUE MURIERON POR LA PAZ Y QUE AMABAN A SU PATRIA AL MARGEN DE SU IDEAL

Y TE PIDO VISITANTE SI ESTE ASUNTO NO TE VA QUE NO PROFANES LAS TUMBAS Y SIGAS TU CAMINO EN PAZ

QUE LOS NOMBRES QUE HAS LEIDO SON DE MUERTOS DE VERDAD MUJERES Y HOMBRES DE PUEBLO Y ALGUNOS DE LA CIUDAD

QUE POR QUERER PARA ESPAÑA TRABAJO JUSTICIA Y PAZ LUCHARON CON ARGUMENTOS Y ALGUIEN SE ENOJO DE MAS Y SI TU YA NO ERES NIÑO NI UN VIEJO DE MUCHA EDAD COMPRENDERAS LO QUE LEAS AUNQUE TE SIENTE FATAL

AQUI LOS MUERTOS QUE ESTAN DEBAJO DE ESTOS MATOJOS LOS MATARON POR IDEAS LES APODABAN LOS ROJOS

ERAN GENTES DE PRINCIPIOS AMANTES DE SU TRABAJO POR TENER CIERTAS IDEAS LOS METIERON AHI ABAJO

SI TU AMOR POR LOS HUMANOS TE IMPORTA EN CUALQUIER LUGAR EL TEMA DE IDEOLOGIAS NO TE DEBE DE IRRITAR

Y SI POR UN CASUAL FUERAS
DE LOS QUE GUSTA PENSAR
SI ELLOS NUNCA HICIERON DAÑO
¿POR QUE HABIANLOS DE MATAR?

PUES LOS MATARON MUCHACHO Y LES HICIERON AUN MAS LOS TRATARON COMO A BESTIAS INFECTADAS DE ALGUN MAL

Y AUNQUE ERES DESCONOCIDO TU HACER JUSTICIA PODRAS DI LA VERDAD POR EL MUNDO ELLOS NO PUEDEN HABLAR

Y HABLARIAN SI VIVIERAN
Y AUN HARIAN ALGO MAS
LO QUE ELLOS NUNCA HARIAN
ES A SU PUEBLO OLVIDAR

PERO SI TU NO MEDITAS
Y ESTO ACEPTAS SIN RUBOR
TUS IDEAS SON CONFUSAS
ALEJATE POR FAVOR

DEJA QUE REPOSEN TODOS QUE MURIERON POR LA PAZ Y QUE AMABAN A SU PATRIA AL MARGEN DE SU IDEAL

Y TE PIDO VISITANTE SI ESTE ASUNTO NO TE VA QUE NO PROFANES LAS TUMBAS Y SIGAS TU CAMINO EN PAZ

QUE LOS NOMBRES QUE HAS LEIDO SON DE MUERTOS DE VERDAD MUJERES Y HOMBRES DE PUEBLO Y ALGUNOS DE LA CIUDAD

QUE POR QUERER PARA ESPAÑA TRABAJO JUSTICIA Y PAZ LUCHARON CON ARGUMENTOS Y ALGUIEN SE ENOJO DE MAS

REFLEXIONA PUES MUCHACHO ANTE ESTA BARBARIDAD DISELO AL MUNDO SIN IRA QUE TU LO CONVENCERAS

Y VOSOTROS JUVENTUD NUESTRA HISTORIA ANALIZAR PARA QUE ESTO EN NUESTRA ESPAÑA NO SE REPITA JAMAS

QUE SIRVA ESTO DE HOMENAJE A LOS MUERTOS DE HAY AQUI ERAN GENTES DE PRINCIPIOS NO MERECIAN MORIR

MIGUEL HERNANDEZ SANCHEZ
CELLA